

Rénovation d'une dent creuse située entre l'entrée du parc de la Rosée et la place Lemmens

-Photos Avant-



-Photos Après -



Ce petit morceau d'espace public offre un spectacle très triste : dépôts clandestins, pyromanie, trafics, etc. et génère de l'insécurité auprès des habitant-e-s de l'immeuble, des utilisatrices-eurs des crèches, des visiteurs du parc ou des passants/promeneurs-es.

Aujourd'hui, celle-ci a fait peau neuve, tant les murs que le sol, à savoir quelques 100m² d'espace public. Le projet Lemmens prévoit:

- La plantation d'un arbre fruitier dans la petite dent creuse (préalablement aménagée et sécurisée),
- La réalisation d'une toile trompe l'œil par les enfants et les adolescents du quartier sous forme de plusieurs ateliers, encadrés par un collectif d'artistes les Oiseaux Sans Tête et plusieurs associations du quartier.

L'œuvre d'art sera accrochée sur un des murs entourant la dent creuse (celui de l'immeuble), réparé et embelli par le CRU et une entreprise ISP. L'autre mur (autrefois en briques) a également été réparé et préparé afin d'offrir un support pour prolonger la fresque réalisée par la maison de quartier la Rosée et les enfants dans le parc de la Rosée.

- La verdurisation et protection des 19 pieds d'arbres de la place A. Lemmens, afin de leur donner une existence valorisante comme espaces de biodiversité, et de recréer une flore et une faune dynamiques, contribuant à l'amélioration de la qualité de vie du quartier et, in fine, de ses habitants. Nous avons, avec l'ULAC, commencé une campagne de sensibilisation auprès des habitants du quartier à adopter des 19 pieds d'arbre de la place.

Suite à aux échanges entre l'agente DLI et la commune, cette dernière a mis à disposition des habitant.e.s les bacs de protection des pieds à titre gratuit.